

En números

61,5% es la tasa de victimización ante la delincuencia de hoteles y restaurantes del país, según la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile (CNC). Así, 6 de cada 10 locales entrevistados declararon haber sido víctimas de algún tipo de delito.

8% aumentaron las pernoctaciones turísticas durante febrero respecto del mismo mes del año pasado, según la última Encuesta Mensual de Alojamiento Turístico (EMAT). Se destacaron particularmente las regiones Metropolitana y de Valparaíso.

\$20.592 millones es el aporte a la industria de los programas de Turismo Interno de Sernatur: Vacaciones Tercera Edad (VTE), Gira de Estudio y Turismo Familiar. Estos programas movilizaron 70.766 pasajeros y concretaron más de 230 mil pernoctaciones.

30% del comercio de Viña del Mar se ve afectado por la merma en la vida nocturna. Diferentes gremios apuntan como principal culpable al temprano cese de la locomoción pública en la ciudad.

4 pistas tendrá el Aeropuerto de Punta Arenas luego de que terminen los mejoramientos proyectados hasta marzo de 2026. Se convertirá en el único terminal aéreo de Latinoamérica en contar con ese número de pistas de aterrizaje.